



Trinkwasser-Reserven gehen zurück Appell zum Wassersparen

An die Anschlussnehmer der öffentlichen Trinkwasserversorgung!

Wenig Niederschläge und warme Temperaturen haben zur Folge, dass den Quellen und Bachläufen im wahren Sinne der Worte das Wasser ausgeht.

Davon betroffen ist nicht nur die Trinkwasserquellen unserer Gemeinde, sondern die gesamte Region, so die Wasserversorger.

Vor wenigen Tagen hat auch der Landkreis Fulda reagiert und die Wasserentnahme aus Bächen, Seen und Flüssen bis auf Weiteres untersagt.

Die Gemeindeverwaltung im Rathaus bittet daher die Bürgerinnen und Bürger der Großgemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) um den verantwortungsvollen Umgang beim Wasserverbrauch.

Unnötiges Wässern oder sonst nicht dringender Verbrauch sollte vermieden werden.

Vielen Dank für das Verständnis!

Der Gemeindevorstand

der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe), 24. Juni 2022

Manfred Helfrich
Bürgermeister